



30.10.2018

Die Neuvermessung der Medizin

Unter dem Titel: „Die Neuvermessung der Medizin. Von der Naturheilkunde bis zur Molekularmedizin.“ referierten beim 3. Expertenforum Gesundheit im Sanaa - Gebäude auf dem Weltkulturerbe Zeche Zollverein vor mehr als 150 Besuchern:

Dr. Friedrich von Bohlen und Halbach, Biotechunternehmer, Gründer von Molecular Health, weltweit führender Experte für die Molekulare Medizin/High Precision Medicine. Er faszinierte mit seinen Ausführungen zum Status Quo und einem Ausblick zur Zukunft der Molekularen Medizin.

Prof. Dr. med. Gustav Dobos, seit über 20 Jahren international angesehener Experte und Wegbereiter für die wissenschaftlich evaluierte Naturheilkunde, Komplementärmedizin und Integrative Onkologie, erläuterte anhand der Ergebnisse zahlreicher eigener Studien die Neuerfindung der Komplementärmedizin sowie die Wirksamkeit naturheilkundlicher Verfahren bei der Behandlung von Schmerz & Krebs.

Daniel Bahr, Gesundheitssystemexperte und Vorstandsmitglied der Allianz Private Krankenversicherung berichtete über aufgeklärte Patienten, die zu Recht höchste Qualität fordern und neueste Innovationen in Diagnostik und Therapie.

Er zeigte die rasante Veränderung von Kundenerwartungen und weiter steigenden Patientenansprüchen im Gesundheitswesen auf – vom nicht wissenden Laien hin zum hochinformierten Gesprächspartner, der auf Augenhöhe mit seinem Arzt über neueste Ansätze in Diagnostik und Therapie spricht.